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別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２９年１０月２７日 

登米市議会議長 及川 昌憲  様 

                      第５班  代表者 八木 しみ子 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２９年１０月１１日  午後７時 ～ ８時４０分 

開催場所 豊里公民館（会議室） 

出席議員 

代表者：八木 しみ子 

司会者：中澤 宏 

報告者：佐々木 幸一 

記録者：佐藤 恵喜  関 孝 

参加市民数      １６人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 29年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

 

意見交換 

 

テーマ・総合支所、公民館周辺地域の再開発について 

   ・都市公園の有効利用 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

（市民生活） 

・中浦線の一部十字路について、住宅が建ち、見通しが悪いことから、  

 「拡幅のために用地を寄付したい」と申し出たが、市では、「負担が

伴うので要らない」と言われた。寄付は受けない方針なのか。 

 ⇒担当者に経緯を確認したい。 

（施設整備） 

・パークゴルフ場整備にあたり、関係団体との検討の中で、「ファミリ

ーコースは要らない」と要望したが、その後どうなったか。（その

後の検討結果の報告がない） 

 ⇒確認して報告したい。 

意 見 

（健康推進） 

・都市公園に健康づくりのため、高齢者用の遊具も必要ではないか。 

 ⇒これから整備することから、ご意見として承る。 

（高齢者対策） 

・公園を作ったとしても高齢者は移動手段が必要。中心に一つだけで 

 なく、各所にあってもいいのではないか。 

 ⇒コミュニティが中心となり、バスを運行することも考えられる。 

  あくまでも地元の要望による。 

（まちづくり） 

・ソニーの第 6駐車場を利活用できないか。公民館、病院に近く、多 

 目的センターの利便性も良くなるのではないか。 

 ⇒閉鎖後の活用については、「工場を活用したい」との話もあること 

  から、地権者の意向を確認しながら考えていく。 

（公共施設） 

・公民館のグランドは排水が悪く、雨が降ると２週間ほど使用できな  

 くなる。改善できないか。 

 ⇒どのような改善策があるのか研究したい。 

（指定管理） 

・グランドの管理は公民館と一体管理にすべきではないか。 

 ⇒他地域にも同様の課題がある。どのような管理が効果的なのか、 

あり方を考えていく。   

要 望 

（企業誘致） 

・豊里に工業団地がない。豊里にも企業誘致をしてほしい。 

 ⇒ソニー工場の撤退も計画されている。誘致に努力したい。 

（市民生活） 

・カーブミラーの移設、設置を要望したい。 

 ⇒現地を教えてほしい。 

・川前の下水工事に隣接する土地について、管理が大変なので舗装に  

 してほしい。 

 ⇒現地を確認したい。 

提 言 
 

 

 

（    ） 
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会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 

 

 

 

 

意 見 

 

 

 

要 望 

（施設整備） 

・北上川河川敷のパークゴルフ場の冬季（12月～３月）の利用が多い。 

 整備の予算を増やしてほしい。 

 

（コミュニティ、公民館） 

・総合支所・公民館周辺地域の環境・道路整備をお願いしたい。 

・「がんばる杯ゲートボール大会」の補助金が今年度限りとなり、行政

の支援がなくなるが、大会の事務などを公民館で支援してもらえな

いか。 

・「がんばる交付金」の積算について、基礎額が大きく人口割が少な 

 いことから課題がある。見直してほしい。（中田は４コミュニティあ

り、豊里のおよそ４倍の交付額となっている） 

提 言 

 

 

 

（    ） 

 

 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

 

 

  


